



UNIVERSITAS MERCU BUANA
FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
BIDANG STUDI BROADCASTING

Nama : Robiatul Adawiyah
NIM : 44111010066
Judul : Pengaruh Tayangan DR.OZ Indonesia di Trans Tv
Terhadap Gaya Hidup Sehat Ibu Rumah Tangga
Di Rawa Simprug IX Rt 011/09 Grogol Selatan Kebayoran Lama
Bibliografi : Halaman Isi 93 + 3 Lampiran + 20 Buku

ABSTRAK

Salah satu program televisi yang diminati dari berbagai kalangan selain dari program hiburan seperti sinetron adalah program talk show. Talk show yang banyak di tampilkan oleh stasiun televisi konsepnya sederhana dimana seseorang ataupun group berkumpul bersama untuk mendiskusikan berbagai hal topik dengan suasana santai tapi serius dengan dipandu oleh seorang presenter. Salah satunya talk show DR.OZ Indonesia program talk show yang ditayangkan oleh stasiun televisi. Berdasarkan dari latar belakang dapat dirumuskan dalam penelitian ini yaitu Bagaimana pengaruh tayangan Talk Show DR.OZ Indonesia di Trans Tv terhadap gaya hidup sehat ibu rumah tangga di rawa simprug 9 rt 011/09 grogol selatan, kebayoran lama. Dengan tujuan ingin mengetahui bagaimana pengaruh dari menonton tayangan Talk Show DR.OZ Indonesia Trans Tv terhadap Ibu rumah tangga.

Penelitian ini bersifat eksplanatif dengan pendekatan kuantitatif. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian survey kepada ibu rumah tangga rt 011/09 di perumahan rawa simprug 9 grogol selatan, kebayoran lama. Dimana penulis mengumpulkan data secara primer yaitu menyebarkan kuesioner kepada 73 responden. Dari data identitas responden diketahui 73 responden yang mengetahui tentang program DR.OZ ini.

Dari hasil data penelitian ini adanya korelasi (hubungan) yang cukup berarti sebesar 0,304. Hal ini menunjukkan ada hubungan yang tidak begitu kuat, tetapi tetap ada pengaruh dari tayangan tersebut. Ini dapat diartikan bahwa ada hubungan yang signifikan antara kedua variabel tersebut. Sehingga peneliti dapat menyimpulkan bahwa ada hubungan antara pengaruh tayangan DR.OZ terhadap gaya hidup sehat ibu rumah tangga. Faktor pengaruh tayagan tersebut hanya sedikit yaitu 9,3%, kemungkinan 90,7% dipengaruhi oleh faktor yang lain.